
　市民の皆様におかれましてはご健勝のこと
と存じます。日頃より私の政治活動に深いご
理解とご支援を賜り、誠にありがとうございま
す。改めて感謝申し上げます。
　県議３期目の１年が過ぎようとしています。
振り返りますと、平成23年度は総務委員長、
そして自民党・県民クラブの一員として県民
福祉や県政発展のために活動。平成24年度か
ら25年度にかけては山梨県監査委員として
県財政の健全化に向けたチェック、またムダ
な事業を省く効率化の推進、さらなる県民福
祉の向上など、県民の目線での監査を実施し
て参りました。26年度は教育厚生委員長とし
て教育福祉の諸課題について審議し、そして
昨年5月からは副議長を務めさせていただい
ております。
　富士山が世界文化遺産に登録されたこと
や、リニア中央新幹線計画でルートと新駅の
位置が明らかになったことで、よりいっそう世
界各国から観光客や視察団などの来県が予想
されています。リニア計画の東京―名古屋間
の開通は11年後。子供や孫たちに「お父さん、
おじいちゃんたちは素晴らしいものを残して
くれた」と言われるように、環境や沿線の方々
に配慮して、リニア関連をはじめ様々な地域
の活性化構想を皆様のお知恵をお借りしなが
ら作り上げていきたいと思っております。
　これからもご理解とご支援をよろしくお願
い申し上げます。
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幸せ色の山梨県・
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鈴木副議長

昨春から県議会副議長に就任。
県民のより良い暮らし実現のために
県議会代表として県内外で様々な活動を継続。

昨春から県議会副議長に就任。
県民のより良い暮らし実現のために
県議会代表として県内外で様々な活動を継続。

　本県出身の大村智先生のノーベル医学・生理学賞受
賞が決定し、先生のご功績を讃えるため、新たに「特別
文化功労者」の表彰制度が創設された。この表彰式の
ため来庁された際に、知事を交えてこれまでの研究や
日頃の取り組みなどを伺い、深く感銘を受けるととも
に、このことが今後、本県の教育、文化の風土として若
い世代はもとより次代に向けて定着していくことが重
要であり、この取り組みが必要であると感じた。

平成27年10月26日

大村智先生表敬訪問

　新しい消防学校は複雑多様化する災
害などに対し、より実際の活動に近い実
技訓練が行える施設として、また女性の
消防職や団員にも配慮した施設として整
備された。今後、県民の安全・安心の確保
のため、消防防災教育の拠点としてその
役割を充分に果たすことを期待する。

平成27年3月23日

消防学校竣工

　山梨県議会新年互礼会に出席し乾杯の音頭をと
った。

平成28年1月5日

　山梨・神奈川・静岡３県議会
の相互の連携に関する覚書に
基づく意見交換会に出席した。

平成27年10月30日



県道市川大門線・
西花輪交差点の拡張へ

警察学校初任科入校式に出席した。

　山梨県恩賜林保護組合連
合会総会に出席した。

　２月１日から１週間にわたり繰り広げられた
「おもてなし推進週間街頭キャンペーン」をＰＲし
た。
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　12月定例会開会日、本県経済の活性化に不可
欠である中小企業・小規模事業者の振興を図るこ
とを目的とした「中小企業・小規模事業者振興の
ための条例制定に向けた政策提言」と、エネルギ
ー施策の充実・強化を図るための「エネルギー地
産地消に向けた政策提言」を可決し、知事に政策
提言を行った。

　知事とともに四川省の魏宏省長と会談、また議
員団の団長として四川省人民代表大会陳光志副
主任とも会談し、友好県省締結30周年を機会に
一層の交流を深めた。また本県で開催の30周年記
念式典へのお招きをした。今後、官民含めた幅広
い交流の絆が一層強く築かれるよう願っている。

平成27年12月3日

平成27年8月2日

中小企業等振興と
エネルギー施策について
知事に提言

　幼少期に広島での滞在経験もあり、先の
蔡英文主席訪日時の中心的人物でもあった
黃志芳国際事務部主任（外務大臣）と会談
し、今後とも山梨県との交流を進めていきた
い意向を確認できた。総選挙の直後で、大変
御多忙にも関わらず表敬訪問を受けていた
だいた。蔡英文主席の当選をお祝いしたい。
今後も日台交流の一層の促進に期待すると
ともに、私も微力ながら本県との積極的な交
流に努めてまいりたい。

平成28年1月17日〜19日

台湾・民主進歩党訪問

　長年の懸案だった交差点の渋滞
解消に向け、右折レーンを新設す
る。

　緑をつくり・緑を育て・緑を守る意識を啓発
し、うるおいとやすらぎのある緑豊かな県土を
つくることを目的に開かれた「県民緑化まつり」
に参加した。

平成28年4月着工

平成27年5月28日

平成28年1月27日

平成27年10月5日

平成27年5月23日

山梨県四川省友好県省締結
30周年記念式典に
県議会議員団長として出席


